

**B4**

# **Bewerbung**

**Initiator\*innen:** Klara (Grüne Jugend Rostock)

**Titel:** Klara Hansen

## **Foto**



## **Angaben**

**Alter:** 18

**Geschlecht:** weiblich

**Geburtsort:** Rostock

## **Selbstvorstellung**

Hey ihr Lieben,

hiermit bewerbe ich mich auf den Platz im Landesvorstand von Bündnis 90/Die Grünen in Mecklenburg-Vorpommern als Mitglied der Grünen Jugend Rostock.

Ich bin Klara, 18 Jahre und werde im besten Fall kommendes Jahr mein Abitur haben, um dann hoffentlich ein FSJ im Landtag bei der Grünen Fraktion machen zu dürfen. Im Anschluss möchte ich in Greifswald Politik- und Kommunikationswissenschaften studieren.

Seit Herbst letzten Jahres bin ich Mitglied des Kreisvorstandes und Social-Media-Teams im Kreisverband Rostock. Zudem engagiere ich mich bei der LAG Queer und bin Mitglied des Rostocker CSD-Vereins.

Die Grüne Jugend ist für mich politische Heimat, Hoffnungsträgerin und der Ort, an dem ich mich gemeinsam mit all den tollen Menschen dieses Verbands für meine Herzenthemata - Klimagerechtigkeit, Queerfeminismus und Antifaschismus - einsetzen kann.

Gerade jetzt, wo sich an immer menschenverachtenden Vorschlägen für Asylrechtsverschärfungen europaweit überboten wird, die Klimakrise nur noch ein Randthema ist und Regenbogenflaggen von öffentlichen Orten entfernt werden, braucht es mehr denn je eine junge, queere und linke Stimme, die die Bündnisgrünen in MV an ihre Werte erinnert und ein Mittragen von immer rechteren Positionen konsequent verhindert.

Als GJ-Mitglied im Landesvorstand von Bündnis 90/Die Grünen möchte ich mit all meinem Ehrgeiz und Durchhaltevermögen nicht nachlassen, für den Schutz queerer Menschen, eine sozialgerechte Klimapolitik und die funktionierende Integration Geflüchteter zu kämpfen.

Bei den bundesweiten Demos gegen Rechtsextremismus zu Beginn des Jahres durfte ich in Rostock vor 9.000 Menschen die Kundgebung co-moderieren und dadurch ein einzigartiges Gefühl des Zusammenhalts und gemeinsamen Einstehens für Vielfalt und Toleranz erleben.

Ich würde mich sehr freuen, solche unbeschreiblichen Momente mit euch genießen zu können und bitte daher, mich in den Landesvorstand von Bündnis 90/Die Grünen zu wählen. ?